

SIKO-Team Meeting

Dienstag, den 24.01.2017

Zeit: 20 Uhr

Ort: Gemeinschaftsraum Haus 60+

Anwesend: Marcel Meyer (MM), Lars Büchi (LB), Roger Biefer (RB), Carlo Pavia (CP), Georg Hummel (GH), seines Zeichens Obmann der Haus-F-Kommission, Susanna Jurt, Giuseppina Giannelli.

Protokoll: CP

TASK	DISKUSSIONEN, BESCHLÜSSE, KOMMENTARE	ZUSTÄNDIG
Vorstellung neuer Siko-Mitglieder	<ul style="list-style-type: none"> - RB informiert. Die einzelnen Aspiranten stellen sich vor. Die Siko-Mitglieder stellen sich vor. 	Alle
Siko-Protokoll vom 24.10.2016	<ul style="list-style-type: none"> - Das Protokoll wurde so genehmigt. - Konzept Gemeinschaftsraum. Lars Büchi stellt das Konzept vor, unter anderem das Online-Buchungs-System. - Konzept neue SIKO. Siko macht Koordination. Dafür sollen Arbeitsgruppen entstehen. Fixe Veranstaltungen, welche die SIKO organisiert, sind Mieterversammlung und Sommerfest. RB schlägt eine separate Sitzung vor. - Neues Logo SIKO. RB informiert. Georg Erhardt, designerter neuer Designer, wird anfangs Februar von Roger kontaktiert. Er wird ein neues Logo (etc.) entwerfen. - Vergangene Veranstaltungen. Samichlaus-Apero. Erfreulich viele neue Mieter sind gekommen. - Haus 60+: Willkommensapero. Sehr schöner Anlass mit regem Besuch. - Haus 60+: Film-Nachmittag. - Haus 60+: Dreikönigs-Kuchen. - Kinderkaffee / Grittibänz / Adventskalender / Fondue-Essen 	Alle
Infos Geschäftsstelle, Vorstand, Kinderkaffee, Mieter	<ul style="list-style-type: none"> - Begehung der Siedlung mit Geschäftsstelle und der Landschaftsarchitektin. Die Missverständnisse konnten ausgeräumt werden. - Triemli-Fest 2017 16. / 17. Juni. Ideen aus dem ersten Workshop fürs Fest: Töggeli-Turnier, Fotos mit alter Fotokamera, Führungen, Ausstellungen, etc. Ein zweiter Workshop ist geplant. - Mehr als Wohnen. Mehrwert der Genossenschaft soll weiterhin und auch durch die Geschäftsstelle 	Alle

	<p>unterstützt werden. Dazu werden weiterhin Sitzungen stattfinden.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Vetrauensleuteversammlung. Versammlung alle Mitglieder aller Sikos und der Vertreter der Solifonds. - Kinderkaffee. Es kommen neue Mamas dazu, die sich für die Institution interessieren. (Daniela ist nicht mehr dabei.) 	
Veranstaltungen	<ul style="list-style-type: none"> - Mieterversammlung findet am 6. April statt. Grosser Gemeinschaftsraum. Apéro (Daniela organisiert), für 70 Leute. Kassenbericht (Marcel). Kommende Veranstaltungen, Werbung fürs Einweihungsfest. Beitrag Geschäftsstelle. Lars erklärt Buchungssystem GR. Das Triemli-Netz soll vorgestellt werden. Fragerunden. Drei Blöcke: 1. Siko und Hauskommission; 2. Triemli-Netz; 3. Fragen der Mieter an die Geschäftsstelle (oder auch an die Siko). - Sommerfest wird organisiert. - Fussballturnier. Carlo Pavia wird Kontakt mit Susanne Holzer und Petra Hummel aufnehmen. - Kinderkaffee muss mit der neuen Crew besprochen werden. - Der Rest soll an der Mieterversammlung besprochen werden. 	
Allgemeines	<ul style="list-style-type: none"> - Fototermin: Wird nach der Mieterversammlung festgelegt. - Nächste Sitzung: Montag, 8. Mai, 20 Uhr. GR 	
Varia	<ul style="list-style-type: none"> - Quartienetz. Anfrage an die SIKO, ob wir uns da mitmachen wollen. 	